

La Rénovation énergétique de mon habitation !



Par où commencer ?

Vous êtes propriétaire et souhaitez entreprendre des travaux d'amélioration de la performance énergétique de votre maison afin de diminuer vos factures.

Nous vous invitons à participer à une des deux réunions publiques organisées à :

Aspach-le-Bas
le 24 septembre à 18h30 **ou**
à la salle polyvalente
(face à la mairie)

Burnhaupt-le-Haut
le 8 octobre à 18h30
à la Maison du Stade
(Rue du Stade)

Ces réunions seront animées par l'Espace Info Energie Thur Doller, conseil objectif, indépendant des fournisseurs d'énergies, des fabricants de matériaux.

N'hésitez pas à faire part de vos questions en amont à

infoenergie@pays-thur-doller.fr

Nous aborderons lors de cette soirée :

- ▶ Les aides financières pour votre projet
- ▶ L'accompagnement technique dont vous pouvez bénéficier
 - ▶ Echanges, questions

Un verre de l'amitié sera proposé afin de clôturer la soirée

Renseignements: 03 68 47 90 40